

tismo propiamente dicho o somnambulismo artificial.

Esta clasificación ha sido muy combatida; pero es la más sencilla, para un artículo de iniciación.

La letargía está caracterizada por lo que se llama la hiper-excitabilidad neuro-muscular: es decir, que basta tocar o apretar ligeramente un músculo, para provocar instantáneamente su contracción. Hay personas que caen en letargía con sólo que se las obligue a mirar atentamente un objeto brillante o con sólo ejercer sobre sus ojos una presión suave y prolongada. En general, un esfuerzo prolongado de la atención provoca, en los sujetos débiles, fenómenos hipnóticos más o menos semejantes a la letargía (éxtasis religiosos, etc.).

La catalepsia está caracterizada por la facultad que adquieren los músculos de conservar largo tiempo las posiciones en que se les coloca. Con frecuencia pasa de golpe a la catalepsia, el individuo que estando en letargía es sometido a una excitación física brusca (ruido o luz viva y repentina).